

Cd. Universitaria a 25 de octubre de 2021

Estimados profesores del Área de Biología

Los abajo firmantes nos presentamos ante ustedes ya que hemos formado una planilla para representarlos ante el H. Consejo Técnico de nuestra Facultad. Cada uno de nosotros fuimos elegidos por consenso por nuestros respectivos departamentos (Biología Celular y Biología Comparada). Consideramos que en nuestra fórmula ninguno toma precedencia y compartimos la clara convicción de representar a todo el personal académico adscrito (profesores, técnicos y ayudantes) de los cuatro departamentos del área, así como también a los profesores de asignatura de nuestra carrera de Biología.

Estamos conscientes de los retos que atañen a nuestra facultad, entre otros de discutir e implementar los mejores mecanismos que permitan continuar con la formación de nuestros estudiantes ante las nuevas condiciones derivadas de la contingencia sanitaria y el regreso paulatino a la actividad presencial. Desde luego también se encuentran las acciones a implementar para la mejora en las condiciones académicas del personal por horas, así como los aspectos de equidad de género que aún necesitan trabajarse.

Una vez que seamos favorecidos con su voto, implementaremos instrumentos de comunicación más eficientes con ustedes, aunque desde ya estamos disponibles, a través de nuestros correos electrónicos personales, para cualquier comunicación que tengan a bien compartir.

Atentamente

“Por mi raza hablará el espíritu”

Pilar Durán (pduran@ciencias.unam.mx) y Gerardo Rivas  
(gerardorivas@ciencias.unam.mx)